

Kamis, 28 Maret 2024

FM-CC-AAJI-006-00

Judul	Asuransi Kejar Syarat Modal Spin Off UUS
Nama Media	Kontan
Newstrend	Perkembangan Spin-off UUS Industri Asuransi
Halaman/URL	Pg10
Tanggal Berita	28/03/2024
Sentimen	positive

Asuransi Kejar Syarat Modal Spin Off UUS

Asuransi matangkan persiapan *spin off* unit syariah

**Ferry Saputra,
Aldehead Marinda**

JAKARTA. Otoritas Jasa Keuangan (OJK) terus mendorong perusahaan asuransi mempersiapkan pemisahan atau *spin off* unit usaha syariah (UUS). Maklum, batas waktu pelaksanaan *spin off* UUS paling lambat 31 Desember 2026. Ini sesuai Peraturan OJK (POJK) Nomor 11 Tahun 2023 tentang Pemisahan Unit Syariah Perusahaan Asuransi.

Iwan Pasila, Deputi Komisisioner Bidang Pengawasan Perasuransian, Penjaminan, dan Dana Pensiun OJK, mengatakan, ada 32 dari 42 UUS yang siap *spin off*. "Waktu proses *spin off* dilakukan masing-masing perusahaan sesuai dengan kesiapannya," ujarnya, Rabu (27/3). Sisanya tidak melanjutkan *spin off*.

Dari sisi ekuitas, lanjut Iwan, tiap perusahaan asuransi harus menyesuaikan tingkat kecukupan modalnya sesuai ketentuan. Sekadar mengingatkan, salah satu syarat *spin off* UUS adalah memenu-

ni ekuitas minimum Rp 100 miliar bagi perusahaan asuransi dan Rp 200 miliar bagi perusahaan reasuransi.

Modal spin off

Iwan bilang, sebagian UUS telah memiliki ekuitas sesuai persyaratan. OJK mencatat, saat ini ada 28 UUS memenuhi ekuitas minimum Rp 100 miliar dan sembilan UUS memiliki

OJK selalu menyarankan jangan spin off di ujung-ujung tahun 2026.

ekuitas di atas Rp 500 miliar.

Salah satu perusahaan asuransi yang memenuhi syarat *spin off* UUS adalah PT BNI Life Insurance. Plt. Direktur Utama BNI Life Eben Eser Nainggolan mengatakan, pada akhir tahun lalu, ekuitas UUS BNI Life telah mencapai

Rp 360 miliar.

Dus, ekuitas USS BNI Life saat ini telah melampaui batas minimal *spin off*. "Jadi, kami sudah siap untuk *spin off* UUS. Saat ini kami sedang melakukan berbagai persiapan sesuai arahan dari OJK, meliputi aspek keuangan, operasional, hukum dan strategis," imbuh Eben.

Persiapan modal *spin off* UUS juga sedang dimatangkan PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia. *Chief Marketing Officer* (CMO) Generali Indonesia Vivin Arbianti Gautama bilang, saat ini pihaknya terus melakukan persiapan *spin off*. Salah satunya dari aspek permodalan yang ditetapkan.

Vivin mengklaim, keuangan perusahaannya cukup kuat untuk memenuhi modal *spin off* UUS. Hingga November 2023, Generali memiliki tingkat solvabilitas 327% atau di atas ambang batas ketentuan OJK 120%. Di periode yang sama, ekuitas dana Generali mencapai Rp 84,69 miliar.

Head of Syariah PT Asuransi Jiwa Astra (Astra Life) Widyaningsih juga optimistis, pihaknya bisa melaksanakan *spin off* sesuai batas waktu yang ditetapkan OJK. Namun, dia belum bisa memastikan kapan Astra Life akan melakukan *spin off* UUS. "OJK selalu menyarankan jangan di ujung-ujung 2026," katanya. ■

Aset Asuransi Jiwa Konvensional dan Syariah (Rp triliun)

Jenis	2019	2020	2021	2022	2023
Konvensional	553,21	544,20	589,81	585,86	587,71
Syariah	37,49	36,49	34,97	34,89	32,81
Total Aset	590,70	580,70	624,78	620,75	620,51

Sumber: OJK

Judul	Eben Eser Nainggolan
Nama Media	Kontan
Newstrend	Perkembangan Spin-off UUS Industri Asuransi
Halaman/URL	Pg10
Tanggal Berita	28/03/2024
Sentimen	positive

Saat ini kami sedang melakukan berbagai persiapan sesuai arahan dari OJK.

**Eben Eser Nainggolan,
Plt Direktur Utama BNI Life Insurance**

Judul	Saat Gaji dan THR Datang Bersamaan, Anda Perlu Simak Tips Allianz Life Ini
Nama Media	investortrust.id
Newstrend	Advertorial Allianz Life
Halaman/URL	https://www.investortrust.id/news/saat-gaji-dan-thr-datang-bersamaan-anda-perlu-simak-tips-allianz-life-ini
Tanggal Berita	27/03/2024
Sentimen	positive

Saat Gaji dan THR Datang Bersamaan, Anda Perlu Simak Tips Allianz Life Ini

Reporter: Bagus Kasanjanu
Editor: Parluhutan Situmorang



Ilustrasi foto bijak membelanjakan dana THR dari Allianz

JAKARTA, investortrust.id - Momen ramadhan kali ini sedikit berbeda dari biasanya. Karena sejumlah masyarakat yang bekerja di perusahaan, berpotensi mendapat gaji bulan Maret bersamaan dengan tunjangan hari raya (THR).

Jika dana tersebut tidak dikelola dengan perencanaan matang, Anda bisa saja terlena untuk membelanjakannya. Oleh karena itu ada baiknya membaca sejumlah tips dari Allianz Life yang bisa diterapkan guna membantu mengelola keuangan.

Judul	Sun Life Gandeng Universitas Gunadarma untuk Berdayakan Anak Muda Indonesia
Nama Media	kontan.co.id
Newstrend	TJSL Sun Life
Halaman/URL	https://keuangan.kontan.co.id/news/sun-life-gandeng-universitas-gunadarma-untuk-berdayakan-anak-muda-indonesia
Tanggal Berita	27/03/2024
Sentimen	positive

Sun Life Gandeng Universitas Gunadarma untuk Berdayakan Anak Muda Indonesia

Rabu, 27 Maret 2024 / 15:48 WIB



ILUSTRASI: Sun Life Indonesia dan Universitas Gunadarma Berkolaborasi untuk Berdayakan Anak Muda Indonesia.



Reporter: Tendi Mahadi | Editor: Tendi Mahadi

KONTAN.CO.ID - JAKARTA. Sun Life Indonesia dan Universitas Gunadarma hari ini menandatangani Nota Kesepahaman (MOU) yang turut meneguhkan komitmen bersama untuk memberdayakan generasi muda Indonesia menuju keamanan finansial dan hidup yang lebih sehat.

Penandatanganan ini, yang dilangsungkan di Universitas Gunadarma, menunjukkan komitmen Sun Life Indonesia dalam mendukung pengembangan sumber daya manusia dalam memulai karier mereka.

Judul	Gandeng Perwari, Avrist Assurance Galakkan Literasi dan Inklusi Keuangan Syariah
Nama Media	mediaindonesia.com
Newstrend	TJSL Avrist Assurance
Halaman/URL	https://mediaindonesia.com/ekonomi/661646/gandeng-perwari-avrist-assurance-galakkan-literasi-dan-inklusi-keuangan-syariah
Tanggal Berita	27/03/2024
Sentimen	positive

Gandeng Perwari, Avrist Assurance Galakkan Literasi dan Inklusi Keuangan Syariah

Media Indonesia

27/3/2024 14:46

A A+



TERUS mendukung Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dalam meningkatkan Literasi dan Inklusi Keuangan masyarakat Indonesia, Avrist Assurance berkolaborasi dengan Persatuan Wanita Republik Indonesia (Perwari) menggelar Literasi & Inklusi Keuangan yang diikuti oleh para pelaku UMKM binaan Perwari. Acara ini diadakan selama dua hari pada 22-23 Maret 2024 di Gedung Perwari, Menteng, Jakarta Pusat.

Judul	Persiapkan Diri untuk Agenda Spin Off, Generali Fokus Kembangkan Hal Ini
Nama Media	kontan.co.id
Newstrend	Generali Siapkan Spin-off UUS
Halaman/URL	https://keuangan.kontan.co.id/news/persiapkan-diri-untuk-agenda-spin-off-general-1-fokus-kembangkan-hal-ini
Tanggal Berita	27/03/2024
Sentimen	positive

Persiapkan Diri untuk Agenda Spin Off, Generali Fokus Kembangkan Hal Ini

Rabu, 27 Maret 2024 / 23:05 WIB



ILUSTRASI: Kantor PT Asuransi Jiwa Generali di Jakarta, Rabu (13/3/2024). (KONTAN/Baihaki)



Reporter: Aldehead Marinda | Editor: Tendi Mahadi

KONTAN.CO.ID - JAKARTA. PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia (Generali Indonesia) masih terus menggodok berbagai hal terkait agenda *spin off* yang harus dilaksanakan oleh industri terkait sesuai arahan OJK tahun 2026 mendatang.

Adapun *spin off* ini adalah mandat yang diberikan kepada perusahaan yang memiliki Unit Usaha Syariah (UUS) untuk memisahkan diri menjadi Bank Umum Syariah (BUS) yang batas akhirnya *on going process* dijadwalkan akhir tahun 2026 mendatang.